

FUENTES DE INGRESO

Cada cliente tendrá que pagar la tasa que establezca el ayuntamiento de Bilbao, si los clientes desean tener la opción del GPS el precio que tendrán que abonar será mayor que si desean utilizar solo las bicicletas sin ningún GPS.

Para nuestros clientes, las bicicletas sin GPS serán 15 euros y con él serán 25. En el caso de que algún turista quiera utilizar las bicis no hará falta que acuda al ayuntamiento para abonar el año entero, con la aplicación podrá pagar 1,50 euros a través de la aplicación podrá pagar.

En caso de patrocinio por colaboración con alguna empresa, el precio variará dependiendo del acuerdo al que lleguemos, bien sea con un hotel, un alquiler de bicicletas del País Vasco, repartidores etc.